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Cari amici                                                                              PASQUA  2015 
Erano circa le 6 di sera quando i suoni e rumori abituali di un Giovedi qualunque furono 
inprovvisamente sopraffatti da grida di gioia e allegria di tante persone. Andai a guardare in un lampo 
qual’era il motivo di tale clamore e la, circondato dai lavoratori e ragazzi della casa che saltavano di gioia 
con dei gran sorrisi, era Juan....sporco dalla testa ai piedi come un gatto randagio ma con quel suo bel 
sorriso sdentato pronto a illuminarsi per chiunque.  
Non so se ricordate una mia lettera di Natale 2011 nella quale parlavo appunto della scomparsa nel nulla 
di questo simpatico omettino autistico di circa 45 anni. Di Juan appunto. Ecco, e riapparso cosi com’era 
scomparso 4 anni fa, improvvisamente, come se nulla fosse per la gioia di quanti lo conoscono.  Quando 
Juan parla bisogna un po interpretare quello che dice perche spesso le sue parole non hanno  nessun filo 
logico. E chiaro che per qualche ragione si ritrovo nella Repubblica Domenicana, c’era gia stato quando 
era piu giovane, a lavorare nelle piantagioni di canna da zucchero. Juan dice che il Prete che lo ospitava 
gli disse che non doveva andare nella strada primcipale e che se lo avesse fatto avrebbe corso il rischio di 
farsi prendere dalla Guardia National (la polizia) Per anni ha seguito il consiglio del Prete, che non ho la 
piu pallida idea di chi sia, ma un giorno e uscito e ha preso la strada principale, sembra che le guardie lo 
abbiano preso e lo hanno deportato, insieme a centinaia di altri Haitiani senza documenti, alla frontiera e 
rimandati quindi a Haiti.  Juan dice che ha camminato per tornare e dopo tanto girovagare, verso sera e 
riuscito a trovare la strada per venire da noi, si perche Juan si ricorda i nomi di tutti ma non la strada 
che ha fatto centinaia di volte in passato. Mi scuso se mi soffermo un po troppo a parlare di Juan ma in 
un mondo dove ‘avere’ o ‘apparire’ o ‘il successo’ sono cosi importanti, osservare un’omettino 
‘diversamente abile’, che non ha casa o lavoro, che potrebbe essere considerato un marginale o un fiasco 
di vita o un mister nessuno nei parametri del mondo......che poi viene accolto con tanta gioia e vero affetto 
ti fa constatare con un sospiro di sollievo che i veri valori sono ben altri. 
 
A Dicembre ho avuto la fortuna di passare le feste di Natale con famiglia. I miei genitori sono ancora la e 
non so se avro la fortuna di festeggiarlo con loro una volta di piu. Ho avuto quindi il piacere di incontrare 
anche tanti amici e sostenitori. Sarebbe stato un vero piacere incontrare anche amici e sostenitori di 
Roma ma il tempo era limitato e in quei giorni spostarsi in treno o altro era arduo. Al mio ritorno in 
Haiti l’11 Gennaio, ho trovato tutto in ordine e ben curato.  Purtroppo la situazione sociale in Haiti e un 
po in subbuglio da Settembre 2014. L’opposizione politica cerca in tutti i modi di farsi sentire e in parte ci 
sono riusciti. Ora c’e un nuovo Primo Ministro in carica che comunque ha tenuto i vari ministeri quasi 
invariati.  La caduta del prezzo del barile di petrolio  e stato motivo di agitazioni dei sindacati dei 
trasporti che esigevano che il prezzo della benzina scendesse in proporzione al prezzo del petrolio, e cioe 
del 50 %, cosa ovviamente non possibile e cosi c’e stato un pietoso tira e molla che ha di fatto quasi 
bloccato il paese per tutto Febbraio e una settimana a Marzo. Periodo nel quale le strade furono occupate 
da barricate infiammate e giovinastri un po ovunque con pietre e bastoni che fermavano chiunque 
andasse in giro in macchina e persino in moto. La polizia non e riuscita a liberare le strade in quei giorni 
e cosi banche, ministeri, scuole, ospedali e altro sono rimasti praticamente bloccati per piu di un mese. 
Quindi, finora, l’anno scolastico 2014 – 2015  e stato veramente pietoso. Troppi giorni di vacanza o 
fermatura obbligata e siamo gia a fine Marzo, e a Giugno si chiude.  
Quest’anno c’e una novita per quanto riguarda gli esami di stato. Fino allo scorso anno scolare era 
obbligatorio per bambini del : 6eme AF, 9eme AF, Rheto e Philo. Da quest’anno solamente due classi 
avranno l’obbligazione di affrontare gli esami di stato, 9eme AF e Philo. Si dice che il Ministero avrebbe 
voluto cosi conformarsi a altri paesi Francofoni che hanno  solo 2 esami di stato durante il percorso 
scolare. Vediamo come andra. 



Una nota triste e preoccupante. Da Ottobre 2014, ben 24 comunita di Suore Cattoliche qui a Port-au-
Prince e in Provincia sono state assalite in convento di notte e svaligiate, in alcuni casi in modo violenti e 
selvaggi come e il caso delle Suore non lontano da noi che sono state assalite di notte e derubate e due 
suore sono state anche picchiate selvaggiamente, una ha 80 anni !!!!!!  Non c’e un accanimento contro 
cattolici,  le suore sono semplicemente delle facili prede perche di solito non hanno guardie armate e in 
piu sono donne. E un fenomeno molto triste che anche qui fa scalpore e disdegno fra la gente perche non 
succedevano mai cose del genere fino allo scorso anno. Religiose derubate e picchiate non se ne e mai 
sentito parlare qui, una cosa impensabile. Non nascondo che anch’io ho un po di timore che qualcosa 
possa succedere perche abbiamo molte attivita e un evidente ‘giro di soldi’ per mantenere attivi tutti i 
progetti.   
Alla missione tutto procede bene. Le scuole funzionano a pieno ritmo dal mattino alla sera cosi come i 
vari corsi di musica, artigianato, falegnameria, cucito e informatica. Dall’inizio di Marzo abbiamo dato il 
via a due progetti temporanei. Il primo si tratta di un corso per circa 70 giovani fra i 13 e 19 anni che o 
non sono mai andati a scuola oppure hanno frequentato solamente 2-4 anni di scuola e niente piu. Da un 
paio di anni riceviamo diverse richieste da giovani di questa eta ma non possiamo mettere insieme dei 
giovani di 14-15 anni con bambini di 6. Quindi vediamo un po come va. Questo e un corso sperimentale e 
temporaneo di 2 anni dopodiche valuteremo se continuare o meno. 
Allo stesso tempo abbiamo iscritto 82 bambini piccoli  come facciamo ormai da qualche anno, e cioe 
andando nei quartieri piu poveri durante orario scolastico. In questo modo siamo piu o meno sicuri che i 
bambini che prendiamo sono veramente i piu bisognosi.  E una classe con 2 insegnanti e sara operativa 
fino a Luglio 2015. I bambini saranno quindi inseriti per il nuovo anno scolastico 2015-2016 che 
comincera a Settembre o Ottobre. Al momento abbiamo 28 anziani con noi. Per lo piu sono anziani 
autosufficienti nel senso che camminano, si lavano e mangiano da soli, escono per passeggiare o cose del 
genere. 3 invece sono confinati a letto o al massino li mettiamo su una sedia a rotelle per qualche ora 
durante il giorno. Tutti sono dolcissimi come persone e per nulla esigenti. Ammiro il coraggio interiore di 
molti di loro. Hanno delle storie di stenti e sofferenze alle spalle molto pesanti, storie che portano con 
tanta dignita. Storie per le quali hanno avuto il tempo del pianto, un tempo per asciugare le lacrime e poi 
hanno continuato con la loro vita.  
Mi permetto di mettervi al corrente di un fatto che un po influisce in maniera negativa sul buon 
andamento della missione. Bon, diciamo che non abbiamo ancora grossi problemi per il momento ma se 
continua cosi li avremo sicuramente. Si tratta del cambio Euro/Dollaro. Il 99% delle offerte e quote delle 
adozioni a distanza che riceviamo sono in Euro, quindi, se fino a qualche mese fa il cambio era di 1 euro = 
1,25 US$  ora e quasi pari, 1 euro = 1US$.    Praticamente si tratta di un quarto in meno a disposizione. 
Quindi, quello che donate alla missione e una vera grazia per tutta la gente che beneficia del vostro aiuto 
e non e certo mia intenzione di chiedere un ‘ritocco’ alla quota delle adozioni a distanza ma mi permetto 
invece di chiedere un piccolo aiuto in piu da chi puo....... 
 
Vi chiedo di includere nelle vostre preghiere e pensieri Enrico, un caro amico con un grande cuore che e 
anche il Tesoriere dell’Associazione Lakay Mwen di Chieri. Ha appena scoperto di avere un grave 
problema ai polmoni, un peso enorme che lui sta portando con coraggio anche se non e facile. Coraggio 
Enrico. 
La colomba e simbolo di pace per i Cristiani da secoli, sopratutto per la Pasqua. Non e vero che tutti nel 
mondo cercano la pace. In nome delle religioni, della politica, del consumismo, di interessi personali e 
altro, guerre e divisioni per molti fanno piu comodo che la pace. Forse a livello personale non possiamo 
fare molto per cambiare questo stato di cose ma credo che  donare un sorriso sia gia un’inizio. “La pace 
inizia con un sorriso” diceva Madre Teresa.  Grazie di cuore per tutto quello che continuate a fare per la 
missione.....per i bambini e anziani sopratutto. Il sorriso del nostro Juan e dei nostri anziani sono puro 
esempio disarmante di come entrare nel cuore degli altri e sono il dono che la missione puo offrire a 

ognuno di voi.   Tanti cari auguri di BUONA  PASQUA di pace e serenita.     Maurizio 

 
 



 
 
 
 
 


